

AUF EIN  
TÊTE-À-TÊTE*Musiker  
Saesch (46)*

www.saesch.ch

**+++ Wie sieht Ihr perfekter Tag aus?** Jeder Tag an dem ich gesund aufwache, ist für mich perfekt.

**+++ Was macht Sie glücklich und warum?** Das Meer. Es hat eine unbeschreibliche Anziehungskraft auf mich und tankt mich spürbar auf.

**+++ Was würden Sie an unserer Welt verändern?**

Die Gewalt, die Umweltverschmutzung und die Scheinheiligkeit.

**+++ Für was haben Sie eine Schwäche?** Für Gitarren und Frauen (lacht).

**+++ Was verstehen Sie unter Erfolg?** Wenn man den Mut findet, wahrhaftig zu leben.

**+++ Mit welchem Lied identifizieren Sie sich und weshalb?** «Cold, Cold Heart» von Hank Williams – weil weglaufen aus Angst verletzt zu werden, das Leben aussperrt.

**+++ Wer oder was motiviert Sie?** Ich habe das grosse Glück, eigenmotiviert zu sein.



FOTOS: ZVG

*Liebe Leserinnen,  
liebe Leser*

Viele träumen von der grossen Karriere als Musikerin. Davon, auf der Bühne zu stehen und die Menschen zu begeistern. **ELIANE MÜLLER** hat vor acht Jahren den TV-Wettbewerb «Die grössten Schweizer Talente» gewonnen. Und hat sich seither als eigenständige Musikerin bewiesen. Jetzt hat sie ihr bisher persönlichstes Album veröffentlicht und lebt ihren Traum. Winterzeit ist Pflegezeit: wir stellen neue Produkte vor, die Gesicht und Körper pflegen.

Viel Spass beim Lesen!  
Ihre GALA Schweiz Redaktion